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Bis zu 7xxer Reihe laufen die meisten Karten OOB oder mit inject NVidia. Die 780 Ti ist noch
die leistungsstärkste die OOB läuft. Ab der 9xxer Reihe benötigt man NVidia Webtreiber. Die
1xxxer wird bisher noch gar nicht unterstützt.

Die neueren Raedon sind bisher ebenfalls schwierig und von den Vorgänger laufen einige aus
einer Serie sehr gut, andere wiederum sind schwieirg bis unmöglich. Weiterer Nachteil, viele
Raedon wachen nicht aus dem Sleep auf.

Hier eine kleine Tabelle

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/29187-grafikkarten-frage/?postID=269405#post269405
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